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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à COMUTRAN, para que envie, em tempo 

hábil, a este Vereador as seguintes informações: 

1. Qual o valor ou percentual destinado para a COMUTRAN, vindo da receita 

da Área Azul? 

2. Se esse valor, caso seja encaminhado realmente para a COMUTRAN, é 

empregado nos serviços de sinalização, pintura e placas de trânsito; 

3. Por que este setor não está tendo materiais e insumos para a realização 

dos serviços básicos de sinalização e pintura nas vias públicas da cidade? 

4. Cópia do atual contrato com a empresa que faz a gestão da Área Azul em 

Taquaritinga. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de junho de 2024. 

 

 

 

PEDRINHO DA COSTA 

- Vereador - 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 080/2024 

Recebido em 10/06/2024 

Enviado em ______/____/2024 

Ofício n.º _________/2024 

ENCAMINHE-SE 
10/06/2024 

 
 

________________________ 
Denis Eduardo Machado 

..::Presidente::.. 
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14ª Sessão Ordinária - 10/06/2024


